
Mündliche Anfrage der BV Martina Rade Nr. 1
zur BVV am 17. Juni 2009

***************************************************************************

Schulstadtrat nach wie vor überfordert?

Ich frage das Bezirksamt:

1. Wird das Bezirksamt aufgrund der aktuellen Erkenntnisse, dass mind. 414 Kinder in 
die Grundschulen in Lichtenrade eingeschult werden, also 15 mehr als im Jahr 2008, 
seinen Beschluss zur Schließung der Schule im Taunusviertel zurücknehmen? Wenn 
nein, warum nicht?

2. Warum wurde vom Schulamt auf der Schulausschusssitzung am 02.02. behauptet, 
dass es für das nächste Schuljahr 100 Schüler weniger als im letzten Jahr angemeldet 
wurden, aber es jetzt 399 Erstklässler gibt und nunmehr 414 Kinder (s.o.) angemeldet 
wurden? Wurden damals 514 Kinder angemeldet und was ist mit den verbleibenden 
115 Kindern passiert?

3. Stimmt es, dass das Rechtsamt zurzeit prüft, ob Schulschließungen von der BVV und 
nicht alleine vom Bezirksamt zu beschließen sind? Wenn ja, warum wird der 
Schulausschuss darüber nicht informiert, und wie wird das Bezirksamt mit den in 
dieser Wahlperiode beschlossenen Schulschließungen umgehen, wenn dies tatsächlich 
der Fall ist?


